VIDA NUEVA

LOS RECURSOS EN SUS MANOS

Notas: Ps Samuel Soto Jr

JUAN 6:1-15

Propósito:

Aprender a entregar nuestros recursos limitados, para que el poder ilimitado de Cristo se manifieste en mi vida y sea glorificado Dios a través de una vida de servicio al Rey.

1.- El cuidado del Señor para con los suyos. Jn 6:1-4

Jesús después de haber tenido un tiempo con las personas decidió tomar un momento a solas con los discípulos.

Esta clase de momento a solas con Jesús solo lo pueden tener aquellos que han puesto todo en manos de Dios, Jesús desea tener un tiempo con aquellos que le sirven para renovar sus fuerzas y hablar cosas del reino. Sal 23:1-3 Mr 6:30-31

De esta manera, podremos servir y atender a la gran multitud que le sigue y proveerles de este pan de vida quien es Cristo.

Recordemos que, así como Dios alimento con Mana en medio del desierto a su pueblo, así Jesús esta dispuesto a alimentar al hombre que camina errante en medio del desierto (este mundo).

Dentro de las multitudes que le siguen siempre habrá aquellos que lo hacen por necesidad, por curiosidad o bien, por el anhelo de conocer aquel que hace milagros, sin importar cual sea la condición de la búsqueda Jesús no nos echa fuera sino que nos recibe Mt 4:24-24

La manera en como Jesús atiende y anhela estar con sus discípulos nos deja en claro el maravilloso cuidado y atención que tiene nuestro Dios para con nuestra vida.

2.- El vaso medio lleno o medio vacío. Jn 6:5-9

En la vida siempre nos encontraremos con estas dos clases de personas, aquellas que ven el vaso medio lleno o el vaso medio vacío. En la fe, no es muy diferente. Podemos ver en esta porción a dos discípulos.

Felipe: Jesus le preguntó ¿Donde conseguir pan? Felipe comenzó a contar con los recursos terrenales para caer en cuenta que la labor era imposible en comparación con los recursos.

Jesús preguntó esto a Felipe con la finalidad de probar su corazón (<u>Pr 17:3 Stg 1:2-3</u>). Cuando el corazón está en lo terrenal siempre va a pensar en lo imposible de la tarea, dando paso a que olvidemos al Dios que nos ha llamado para caminar en su propósito.

Que bendición poder entender que no son nuestros recursos (economía, intelecto, habilidades, bienes, etc), sino los de Dios. (Nu 11:3)

Andrés: por otro lado, este discípulo encontró a un muchacho que apenas tenía 5 panes y 2 peces. Pudo haber ignorado eso pequeño y no llevarlo, sin embargo lo llevo. Esta es la actitud que todo creyente debemos tener: **"no tengo mucho, pero lo que tengo lo pongo en tus manos".**

En otras palabras, Jesús quiere lo poco que podamos ofrecer para engrandecer su nombre y obrar un milagro. No prives al mundo que te rodea de un milagro por no presentar delante de Jesús lo que tenemos y lo que somos. Puede que sintamos no tener más y nos dé vergüenza traer tan poco; pero eso no es razón para dejar de aportar lo que tenemos y somos. Poco es a menudo mucho en las manos de Cristo.

Esta porción solo nos deja ver cuan compasivo es el Señor Jesucristo para aquellos que le necesitan, En lugar de verse irritado al ser interrumpido en su momento privado, surgió otra emoción de el "la compasión", una emoción la cual lleva a acciones de misericordia en beneficio de los desvalidos. Mr 6:34



LOS RECURSOS EN SUS MANOS

Notas: Ps Samuel Soto Jr

JUAN 6:1-15

Sin importar cuanto has tratado de conseguir acercarte a Cristo y esto te ha llevado a la fatiga, no desistas, quizá lo encuentres del otro lado de la orilla y lo que nos espera en esa orilla no es reclamo del "porque le buscamos" sino "compasión" debido a nuestra condición.

3.- La fe no sigue la lógica. Jn 6:10-15

Cuantos no han desistido de un proyecto de Dios para con su vida por seguir las sendas de la lógica. Muchas obras que Cristo realizo no seguían la lógica ni la física, sino expresan que él esta por encima de todo eso.

Si Dios te ha llamado a hacer algo (<u>orar por una persona, orar en la madrugada, visitar enfermos, servir en la iglesia, evangelizar, interceder, predicar en las cárceles, abrir un grupo de vida etc) cualquier cosa, por ilógica que parezca, hazlo, en la fe accionada en obediencia esta el hecho de ver la gloria de Dios obrar.</u>

Todo lo que hicieron tanto como los discípulos como los que estaban ahí fueron actos de Fe. ¿Como sentar a tanta gente si ni siquiera había comida suficiente? Los discípulos solo le creyeron a Jesús y obedecieron.

Las mas de 15 mil persona también simplemente tuvieron fe en tomar asiento. Se necesita fe y obediencia a los mandatos de Dios para ver los milagros obrar en nuestras vidas y a través de nuestras vidas .

Hubo gratitud de parte de Jesús hacia el Padre sabiendo que de el proveen todas las cosas.

Los recursos y alimentos espirituales provienen de la mano de Cristo. La palabra de Dios se cumple donde el nos dice que "el da semilla al que siembra y pan al que come". Los discípulos son aquellos que sembraron la palabra y nunca les falto semilla, es decir, Jesús les repartió.

La gente es aquella que come pan, que mostró un corazón hambriento por sus enseñanzas y no solo les dio el pan espiritual, sino también el físico (Rom 11:36 2 Co 9:10)

V. 12 Dios da a manos llenas, sin embargo los recursos celestiales no son para desperdiciarse. Recordemos que la palabra nos muestra que "toda buena dádiva y todo don perfecto provienen del Padre de las luces" lo que quiere decir que todo lo que poseemos es por parte de nuestro Dios.

¿Que posees? Dinero, vienes, intelecto, tiempo, comida, agua, carros, etc. Dios no quiere que malgastemos lo que se nos ha dado, puesto que un día rendiremos cuentas de ello y si así lo hacemos, seremos como aquel hijo pródigo Pródigo: persona que desperdicia sus bienes de manera excesiva e imprudente. Alguien que desperdicia la vida o algo de estima.

v.15 Jesús no hizo estos actos para ganar adeptos y proselitismo para poder llegar a una postura política, sus acciones fueron para la gloria del Padre y por compasión de las personas. Si hoy por hoy has puesto algo en las manos de Dios, sirviéndole con tus recursos. No lo hagas para ser reconocido y alabado por otros. Hazlo por la simple razón de engrandecer el nombre de nuestro Señor.

Recuerda que la palabra de Dios NO dice **"en las muchas riquezas haremos proezas",** mas bien dice que **"en Dios haremos proezas"**

Versículo a memorizar

Romanos 11:36 RVR60

Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén.